

FIESTAS DE ARMILLA 2008
del 26 al 29 de septiembre

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS LOCALIA LM

De Haro Rossi deja la jefatura superior de Policía, 4 años después de su nombramiento

75 AÑOS
Radio GRANADA

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
Miércoles, 17 de septiembre de 2008

Escuchar Boletín Informativo



CARLES FRANCINO

HOY POR HOY
DE LUNES A VIERNES DE 6:00 A 12:20H.



Hoy Por Hoy

Carles Francino

← OIR AUDIO

Buscar

Una delegación de directivos norteamericanos exploran colaboraciones con el PTS

Una delegación de directivos de parques tecnológicos de Estados Unidos y Canadá ha visitado hoy el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) de Granada en busca de colaboraciones con empresas ubicadas en el complejo biosanitario.

El delegado en Granada de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, Francisco Cuenca, quien ha dado la bienvenida a los directivos en el Edificio de Empresas-BIC Granada, ha explicado hoy que el encuentro pretende estrechar vínculos entre parques tecnológicos pertenecientes a la "Association of University Research Parks".



Entre los asistentes se encuentran representantes del Illinois Institute of Technology, Bussines Development de Montreal, el Parque tecnológico de Nuevo México o el Centro de Excelencia de Montreal, quienes antes de recorrer el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud de Granada, han visitado los recintos de Vizcaya y Barcelona.

Asimismo, el director del Centro de Emprendedores del Instituto Tecnológico de Massachusetts, Kenneth P. Morse, ha ofrecido hoy un seminario sobre el papel de los emprendedores en el contexto económica, en el Edificio de Empresas-BIC Granada.

El gerente del PTS, Jesús Quero, ha señalado que a esta delegación de directivos norteamericanos les ha llamado la atención el modelo de parque tecnológico europeo, ya que en la mayoría de los casos se han creado al margen de la Universidad.

Quero ha recordado que, sin embargo, el Parque Tecnológico de la Salud de Granada ha nacido en el seno de la Junta de Andalucía como una iniciativa de la Universidad de Granada, lo que permite "transferir el conocimiento de la institución académica a la empresa, creando patentes que desarrollan la innovación".

La visita se ha organizado con motivo del encuentro internacional "Biospain 2008", que se celebra en Granada desde mañana y hasta el viernes y en el que participarán cerca de 1.500 profesionales de la biotecnología, procedentes de 35 países, para dar a conocer los últimos avances del sector y propiciar el intercambio de proyectos y negocios.

Publicada el Martes, 16 de Septiembre de 2008 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



Emisoras on-line



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

Agenda: septiembre'08

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas